



9 Pièces

240 m²

Réf. 7870H

2 650 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Aix-en-Provence. Magnifique villa d'architecte de style californien construite en 2008 d'environ 300 m² de surface totale, 240 m² de surface habitable, en position dominante, au cœur d'une parcelle d'environ 7 000 m², arborée d'essences méditerranéennes. Exposition Sud Ouest. La villa offre en RDC un vaste espace de vie avec grandes baies à galandage qui s'ouvrent sur une double terrasse avec une vue panoramique spectaculaire sur la piscine à débordement et la vallée. Grand salon avec cheminée, salle à manger, cuisine américaine ouverte entièrement équipée avec électroménager haut de gamme, ...

Aix-en-Provence. Magnificent Californian-style architect-designed villa built in 2008, approx. 300 m² total surface area, set in a dominant position in the heart of a 7,000 m² plot planted with Mediterranean trees. South-west exposure. On the ground floor, the villa offers a vast living space with large bay windows opening onto a double terrace with spectacular panoramic views over the infinity pool and the valley. Large living room with fireplace, dining room, open-plan kitchen fully equipped with top-of-the-range appliances, semi-professional kitchen. The kitchen opens onto a shaded terrace ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

